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Postulat  

Umsetzung  der  Aufwertung Sportanlage «Schweizersbild» mit Erhalt  der  

bestehenden Pferdeweiden  

Am 9.  Februar hat  die  Schaffhauser Bevölkerung  der  Aufwertung  der  Sportanlage Schweizersbild  mit  ca. 
54%  zugestimmt. Ich sehe täglich auf diese Anlage  und  bin auch  der  Auffassung, dass ein Kunstrasenplatz 
sehr sinnvoll ist.  Die  Sportplätze sind gut ausgelastet  und  auch  die  Investition  in die  Infrastruktur ist nötig. 

Wie ich aus  der  Presse und  den  Plänen  der  Vorlage entnehmen konnte, ist durch  den  Bau  der  Finnenbahn  

der  Weitertrieb  der  Pferdeweiden nicht mehr möglich. Damit wäre  die  Existenzgrundlage  der  Betreiber  
des  Reitstalls «Hohberg» gefährdet  und  viele Kinder  und  Spaziergänger können sich nach  der  Umsetzung 
nicht mehr  am  Anblick  der  weidenden Rössli erfreuen. Ich bin  mir  sicher, dass speziell dieses eine Thema 

viele Ja-Stimmen gekostet  und  zum knappen Ausgang  der  Abstimmung beigetragen hat. 

Ich stelle deshalb folgenden Antrag:  

Der  Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen ob  die  Finnenbahn  an  einem anderen Standort errichtet 
werden kann, oder ob auf diese allenfalls verzichtet werden könnte.  Die  Pferdeweiden sollen beste-
hen bleiben und weiterhin  an die  Betreiber  der  Reitställe verpachtet werden können. 

Begründung:  

1. Der  umliegende  Wald  bietet viele Möglichkeiten für Laufsportler  in der  nahen Umgebung.  Es  gibt 

einen Vita-Parcours  in der  Nähe und auch auf dem Gräfler-Areal gibt  es  Laufmöglichkeiten.  

2. Alle anderen Aufwertungen wie Garderoben- und Klubhaus,  Beach-Volleyball und Kunstrasenplatz 
können wie geplant umgesetzt werden.  

3. Durch  den  Verzicht auf  die  Finnenbahn  am  geplanten Standort kann  der  Reitbetrieb  seine  wertvolle 
Arbeit mit Kindern und Erwachsenen weiter betreiben. 
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